



Elevan PAN y PRI presión contra supermayoría

En una más clara definición, PRI y PAN enfilaron sus baterías en contra de lo que ven como la posibilidad de una sobrerrepresentación de Morena y sus aliados en el Congreso de la Unión.

El PRI, en voz del coordinador del grupo parlamentario en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, aseguró que “es un atraco en contra de los principios de la Constitución Política”.

En consonancia, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, anunció la realización de una cruzada nacional en contra del “atropello” al voto de la ciudadanía, hizo un llamado a magistradas y magistrados electorales a que hagan valer el voto emitido por los ciudadanos, y dijo que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) no debe ser sólo una calculadora que aplique la fórmula de asignación de los legisladores.

“Esto no ha terminado y vamos a dar la batalla contra la sobrerrepresentación en el Congreso”, advirtió Moreira Valdez a La Razón, aunque Morena “trate de inflar” su porcentaje para quedarse con 75 por ciento de diputados, cuando obtuvo 54 por ciento de votos junto con el PT y el PVEM.

Dijo que “la sobrerrepresentación de Morena se dio aprovechando vacíos y malas interpretaciones de la ley” y alertó que si Morena logra estar sobrerrepresentado en el Congreso de la Unión, tendrá la facultad de cambiar la Constitución, aun sin la voluntad popular, y las minorías no podrán presentar acciones de inconstitucionalidad ante malas decisiones y defender los derechos de los mexicanos.

Marko Cortés anunció que la cruzada nacional que realizará el albiazul para ese fin será mediante anuncios espectaculares, spots en tiempos oficiales del partido y activismo junto con la sociedad civil; y señaló que “el PAN está listo para manifestarse en contra del intento de atropello” del voto de la ciudadanía”.

<https://www.razon.com.mx/mexico/pan-pri-atraco-curules-587443>